



Chinarro pide a la Comisión Electoral que evite que diputados de la Junta de Gobierno apoyen a candidatos

Ángeles Chinarro, candidata a decana por la plataforma Recuperemos el Colegio-ALA, ha presentado ante la Comisión Electoral del ICAM una **reclamación frente a la candidatura de Compromiso Abogacía**, que encabeza Eugenio Ribón.

En el escrito remitido por Chinarro en nombre de la plataforma se solicita a la Comisión Electoral que proceda “requerir a la Junta del Gobierno del ICAM, por medio de su decano, a fin de que los **integrantes de la Junta de Gobierno en funciones, no candidatos/as, se abstengan de realizar actos o manifestaciones que supongan apoyo público** a candidaturas o candidatos a las elecciones ICAM”.

Este requerimiento viene a cuenta de la participación de **Esther Montalvá**, diputada décima de la Junta de Gobierno en funciones del ICAM, como **presentadora del acto** celebrado por la candidatura de Compromiso Abogacía el pasado 17 de noviembre en el teatro Magno de Madrid.

De este modo, pide que se le requiera a Eugenio Ribón y a la candidatura Compromiso Abogacía liderada por él ...